


かや たかゆきの政治理念
愛川町に生まれた子ども達が、沢山の地域の方々と愛を持って触れ合いながら成長し「大人になっても生

まれ育った愛川町で仕事がしたい」「結婚しても自分の子どもを愛川町で育てたい」と思えるような地域愛醸
成の環境整備をします。その為には愛川町で仕事が出来るよう商・工・農を充実させて地域経済のボトムアッ
プを図り、雇用を促進し「やりがい」のある地域に根差した仕事が出来るように質の向上を目指します。
そして定年後も、地域コミュニティや子ども達とのふれあいを通じ、健康寿命を延ばして幸せな人生を送れ
るような、豊かな社会を創造していきます。さらに、町民のボランティア意識を向上させ、みんなで自分達の
「まち」を良くしようと思う人達の輪を広げ「愛川町の夢と希望」を次世代に繋げていきます。
心豊かな子育てから始まり、地域愛を持った教育、そして生きがいを持った仕事をして、老後は健康で地域
や子ども達の為に生きていける０歳から１００歳までの循環型社会の「愛のあるまちづくり」を目指します。

４年間 一般質問で町に提言しました！
当選後から毎議会ごとに15回の一般質問を行ってきました。「町民の皆さまのため」「これ
からの愛川町の発展のため」「子ども達が誇れる町にするため」を第一に考え、初出馬の時に
掲げた政策である「皆さまとの約束」を実現するために様々な角度から町に提言を行いました。

神奈川工科大学さんに協力してもらい
1年をかけて愛川町の水を調べたら美容と
健康によい「シリカ」が
多く含まれていました。な
ので、もっと多くの人に飲
んでもらえるように役場
等に給水スタンドの設置
を要望しました。

かやたかゆきのほうれんそうは、議会の報告「ほう」、後援会からの連絡「れん」、
町民の皆さまからの相談「そう」をする為に初当選後から今回までの4年間で1
5回発行を行いました。私は議員になる前は町議会議員がどのような仕事をして
いるのか見えていませんでした。なので、私自身が町民の皆さまに議員の仕事を
もっと身近に感じてもらい、もっと町政に興味や関心を持ってもらえるように「かや
たかゆきのほうれんそう」と名づけて発行させて頂きました。
おかげさまで、沢山の方々に町政を知ってもらえたり、色々な相談を頂いて解決
することが出来ました。これからも町民の皆さまと共に愛川町を「愛が溢れる町」
にする為に、これからも発行を続けて参ります。
3・6・9・12月議会が行われる月に新聞折込やポスティングにて発行していま
す。 ご連絡を頂ければ私が直接お届けしています。 090-3695-9357

町内には様々な悩みを抱えて苦しんでい
る方もいます。「だれ一人取り残さない社
会」を目指すために自殺
防止対策として、悩みを
抱えた方に寄り添い、助
けられるゲートキーパーを
1人でも多く増やしていく
取り組みを要望しました。

企業の誘致をより行う事で雇用が生ま
れ、生産年齢人口が増やせます。そして自
然豊かな愛川町で農業者を増やす取り組
みなどを要望しま
した。愛川町で育っ
た子ども達が愛川
町で働ける環境づ
くりも要望しました。

愛川町には多くのゴルフ場があります。
ゴルフ場にふるさと納
税の自動販売機を設
置をして税収を増や
す要望をし、増えた税
収は子ども達のスポー
ツ育成のために使う
ように要望しました。

「つくる責任・つかう責任」として、ロスし
てしまう食べ物を町内から多く集め、フード
パントリーさんが生活困
窮者やひとり親家庭に
お配りすることで多くの
生活弱者が助かる事業
なので、この事業を拡大
することを要望しました。

津久井鳥屋地区にリニアの車両基地が
出来ます。橋本から鳥屋の間を旅客化出
来るように町として動いていくように要望し
ました。そして愛川
町から鳥屋までの
交通網を整備する
事を要望しました。

私は小さい頃、子ども会に入っていたか
ら愛川町が大好きになり、地域愛が生まれ
ました。子ども会を存続させる取り組みや
地域で子ども達を育てる取り組みを要望
しました。これからも
愛川町の宝である
子ども達の地域愛
醸成に取り組みます。

愛川町の魅力をより多くの人々に知って
もらう事で移住者が増えて町の活性化に
繋がります。メディア露出を増やすことがま
ちづくりに繋がり、観光
の経済効果を呼ぶの
で、フィルムコミッション
の強化を要望しました。

消防団は火災の時だ
けの活動ではなく、「自
分達の町は自分達で
守る」という町の事を
想う大切な青年です。
団員を拡大する支援
方法や福利厚生の充
実を要望しました。

美味しいシリカ水を広めよう！ ふるさと納税で税収UPへ！ フードドライブを広めよう！

自殺者ゼロの町を目指して！ 津久井リニアモーターカーの
車両基地と愛川町を繋げよう！

子ども会で地域愛を育てよう！

若者を増加させるまちづくり フィルムコミッションを強化
して愛川町を有名にしよう！

消防団は町の英雄であれ！



私は議員活動だけではなく、様々なまちづくりボランティア活動を行っています。「自分の住んでいる町や人を良くしようと
思う人が多い町は、自ずと良い町になってきます。」 私自身、沢山のボランティア活動をしてきた経験を活かして、ボランティ
ア団体と町政の懸け橋役となり、まちづくり活動や団体の活動協力をしています。

半原で育つ「半原ワサビ」は日本のワサビの原種である
ことがわかり議会において取り上げました。これをスタートに
愛川町の若手生産者や町内の飲食店、まちづくりが好きな
人が集まり半原ワサビまちづくりプロジェクトを設立しました。
NHKをはじめ、様々なメディアに出演させて頂きました。

議員の仕事は様々なことがあります。町の予算をチェックする事や自分の政策やまちづくりを提案する一般質問。それ以
外にも議会の中で委員会の仕事があります。 そして、町に関係する様々な団体にも所属したり、役職を担っています。

〇議会改革推進特別委員会の副委
員長として議会のＩCT化に向けた取り
組みや議員定数削減について取り組
みました。
〇広報広聴常任
委員会の副委員
長としては、町民
の皆さんからの声
を聴く意見交換
会の開催や議会
だよりの編集など
を行いました。

私は小さい頃から八菅橋付近の中津川で遊んで育ちま
した。八菅橋付近を広場にして地域の活性化をさせる八
菅橋令和の広場推進協議会の相談役として活動してい
ます。候補地付近の草刈り活動やお散歩看板の設置、絶
滅危惧植物の「ツメレンゲ」の保護も行っています。

障がい者支援団体 NPO法人ライラック心の会の理事と
して、障がいを持つ方やお子さんを相談から就労まで様々
な角度から支援しています。その他にも自殺防止活動をし
たり、愛川町を障がい者に優しい町を目指して活動します。

高齢者の方に遊休農地で再び農業をしてもらい、作ら
れた野菜を買い物困窮者の所へ移動販売をするNPO法
人ラグレーヌの相談役で活動をしています。子ども達に愛
川町の土で作られた野菜の収穫体験なども行っています。

県立愛川高等学校のまちづくりに
興味がある生徒と共に、今後の愛川
町のまちづくりについて考えたりして
います。これからの愛川町を担う人材
育成にも力を入れて行きます。

古民家を再生させるまちづくりを行っ
ている一般社団法人古民家再生協
会相模さんと
共に、愛川町
の古民家を
再生させ、利
活用のまちづ
くりに取り組
んでいます。

2万４千人を超え
る会員さんがいる
日本単独野営協会
さんと協力して、河
川敷の美化活動や
河川敷を使うマナー
向上、啓発活動を
行ったり情報交換
をしています。

30代からゴルフ協会の会員になっ
ていましたが令和5年度から理事に就
任しました。協会を代表してジュニア
育成をする「特定非営利活動法人ファー
スト・ティ・オブ・ジャパン」の研修を受
けてコーチとな
りました。

愛川町青少年指導員連絡協議会の
代表として愛川町社会教育委員となっ
ています。令和4年度には神奈川県の
社会教育委員の大会が愛川町で開
催され、総合司会と
分科会で発表をさ
せて頂きました。

かや たかゆきが行っているまちづくり！

半原ワサビでまちづくり 八菅橋令和の広場推進協議会

障がい者に優しい町を目指して 農業を通じたまちづくり

若者たちとのまちづくり 古民家再生のまちづくり ずっと綺麗な中津川を

かや たかゆきの役職や活動のご紹介
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